

Fraktionsvorlage	Nummer	2015/0315
Gemeinsamer Antrag aller Fraktionen (FW/CDU/SPD/IUHAS))	Datum	03.12.2015
	Wiedervorlage	
	Aktenzeichen	GVE
	Bezug-Nr.	

Beratungsfolge	Termin	Status
Gemeindevertretung	08.12.2015	öffentlich beschließend

**DRK Alsbach und DRK Hähnlein - Verbleib in den Gerätehäusern
Gemeinsamer Antrag der FW/CDU/SPD/IUHAS Fraktion vom 02.12.2015**

Beschlussvorschlag:

Die Ortsvereine des DRK Alsbach und DRK Hähnlein verbleiben bis auf weiteres in den jeweiligen Gerätehäusern der Feuerwehr Alsbach-Hähnlein

Begründung:

In dem neuen Feuerwehr Bedarfs,- und Entwicklungsplan, erstellt von Herrn Krzyzniewski, Fa. V.I.A. ist laut Gesetzgeber der Verbleib des DRK in den Gerätehallen der Feuerwehr Alsbach-Hähnlein nicht möglich.

Die Mitglieder des Haupt und Finanzausschuss haben in Ihrer Sitzung am Dienstag den 1.Dezember 2015 darauf hingewiesen, einen eigenen Beschluss in der Gemeindevertretung herbeizuführen, der besagt, dass die Gemeinde Alsbach-Hähnlein den Verbleib der DRK Vereine in den Gerätehäusern der Feuerwehr auf Grund der bestehenden Synergien zwischen Feuerwehr und DRK auch in Zukunft so beibehalten will.

Dieser Beschluss gibt allen Beteiligten eine gewisse Planungssicherheit.

Siehe auch die Stellungnahme der Feuerwehr vom 14.11.2015 zur Seite 24 des Bedarfs,- und Entwicklungsplans.

Eine weitere Begründung erfolgt mündlich